

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Berikan Layanan 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 21, 2023 - 13:30



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Berikan Layanan 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG'

Surade, 21 Oktober 2023 - Brigadir Rama Aditya, S.H, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Cipeundeuy, Polsek Surade, aktif menjalin hubungan dengan warga masyarakat. Pada Sabtu pagi ini, pukul 09.00 WIB, dia

mengadakan kegiatan anjingsana yang tak hanya membangun kebersamaan, tetapi juga memberikan kesempatan kepada warga untuk berbagi perasaan dan aspirasi mereka dalam program yang dinamakan 'AA DEDE PRESISI CURHAT DONG.'

Program tersebut, yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien, bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat Desa Cipeundeuy sesuai dengan arahan Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H.

Dalam kegiatan anjingsana ini, Bhabinkamtibmas Rama Aditya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga masyarakat setempat. Salah satunya adalah ajakan untuk berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan ronda malam. Selain itu, ia juga mewanti-wanti agar warga masyarakat tidak terjerumus dalam paham radikalisme dan anti Pancasila.

Bhabinkamtibmas Rama Aditya juga mengimbau kepada masyarakat untuk segera melaporkan permasalahan yang dapat berpotensi menyebar di media sosial, guna menjaga kondusifitas wilayah Desa Cipeundeuy. Ia juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan pribadi dengan mengunci rumah atau kantor dan menutup jendela ketika berpergian.

Selain itu, peringatan diberikan tentang bahaya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, dengan harapan agar warga lebih berhati-hati terhadap ajakan atau rayuan kerja di luar negeri.

Kegiatan anjingsana ini berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif. AKP ASEP SUNDANA, S.H., M.M, Kapolsek Surade, turut memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas Rama Aditya dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Desa Cipeundeuy.